

Protokoll zur Gesamtvorstandssitzung vom 06.01.2014

Anwesende:

Thomas Masche, Pascal Fell, Martin Sons, Markus Bien, Sigggi Reuter, Gerdi u. Annette Horn, Martina Schmidt, Andreas Krygier-Schmidt, Thomas Danner, Sigrid Danner

Beginn: 19.45 h Ende: 22.00 Uhr

Veranstaltungen

Die Vorbereitungen für die Turniertage 11./12.01.2014 laufen. Annette ist an beiden Tagen als Turnierleitung anwesend, Jürgen Rech wird ebenfalls helfen, Pascal wird ihr helfend zur Seite stehen. Martina wird an beiden Tagen mit einer Tombola vor Ort sein.

30.04.14 Schlagerparty (Tanz in den Mai) im Vereinsheim.

Mini WM Vorrunde am 31.05./ 01.06. Endspietag in Oppenheim.

Mäces-Cup mit 1 Tag E-Jugendspielen am 30.08. Andreas spricht mit Herrn Schiffers von Mc Donald's bezüglich Sponsorings und lädt diesen zur Siegerehrung ein.

Mannschaften

Ein neuer A-Jugend-Trainer ist gefunden.

A 1-Trainer Vito Romanelli. Qualifizierter Trainer und erfahrener Fußballspieler. Ab sofort übernimmt er das Training. Er hat noch keine Trainerscheine, will diese aber erwerben. Dieser Passus sollte in den Vertrag mit aufgenommen werden.

Jugendbetreuersitzung 17.03. 19.30 h

Aktiven

Lt. Aussage von Christoph Pinke soll Patrick Gottschalk in die 1. Mannschaft wechseln, ansonsten sollen wechselweise 2 – 3 andere A-Jugendspieler eingesetzt werden. Oberstes Ziel muss der Klassenerhalt sein. 1. Rückrundenspiel ist ein inoffizielles Endspiel (08.03. – 15.30 h) – es sollen Fans mobilisiert werden, die die Mannschaft in Laubenheim anfeuert.

Markus Jantz will die 1 B weitermachen.

Für die Aktiven-Mannschaften ist die sechswöchige Schließung der Schulen zwecks Grundreinigung und die damit verbundene Schließung der Umkleidekabinen ein großes Problem. Der Zeitrahmen müsste genauer terminiert sein, da die Schule ja keine sechs Wochen gereinigt wird.

Aktivenproblem:

Markus Bien Abteilungsleiter legt sein Amt am 21.02. nieder, Andreas Ranzenberger (Spelausschuss) und Jens Gehindy (Sportlicher Leiter) beenden nach der Saison ihre aktive Mitgliedschaft. Somit müssen diese 3 Posten neu besetzt werden. Jens Gehindy steht dem Verein – speziell hier Sponsoring und Neugewinnung von Werbepartnern - unterstützend zur Seite.

Verschiedenes

Generalversammlung: am 21.02.2014 um 19.30 h Herr Held steht als Wahlleiter an diesem Abend zur Verfügung. Im Anschluss daran wird das Mainzer Spiel im Vereinsheim gezeigt.

Bis auf Markus Bien sind aller bisherigen Vorstandsmitglieder bereit, weiter im Vorstand mitzuarbeiten. Martina Schwarz möchte in der neuen Periode im Wirtschaftsausschuss mitzuarbeiten. Ein qualifizierter Pressewart wäre Gerdis Wunsch.

Es wäre zu überlegen, Frau Nietzel betreffend eines Berichts über den FSV von Zeit zu Zeit anzusprechen. Ein erstes Ereignis wäre der 80. Geburtstag von Herrn Ebert, dem langjährigsten Mitglied des FSV.

Man könnte Timo Kehm als Nachfolger von Markus Bien als Abteilungsleiter der Aktiven vorschlagen.

Thomas Masche berichtet, dass er zweckgebundene Rücklagen in Höhe von 10.000 Euro gebildet hat.

Die Versicherungen für das Vereinsheim belaufen sich auf 1.100 Euro p.a.

Handhabung bei Vermietung für Polterabende: Generell bei Anfragen bei Markus Held wegen Außengelände (Eigentum Stadt) angefragt werden, ob die Genehmigung seitens der Stadt erteilt wird. Sobald das Einverständnis vorliegt, kann dann die Absprache mit den Vereinswirten erfolgen, die Kosten belaufen sich auf 100 Euro.

Anbau Vereinsheim Erst Herrn Gehbauer fragen, falls dieser dies ablehnen würde, könnte dann Michael Jantz wegen der Erstellung einer Skizze für den Anbau gefragt

werden. Die Skizze muss erst das Wohlwollen von Herrn Held finden. Erst dann kann die Baugenehmigung eingeholt werden und der Antrag auf Förderung aus dem Ehrenamtstopf gestellt werden.

Der Landessportbund vergibt zu verschiedenen Projekten Zuschüsse. Auf telef. Nachfrage beim Landessportbund wurde mir mitgeteilt, dass erst im April der Haushalt verabschiedet würde und man noch nicht wisse, ob in diesem Jahr Zuschüsse bereitgestellt würden. Wenn ja gebe es 20 % bis zu einem Gesamtbetrag von 800 Euro. Unser Anliegen ob eine Überdachungsmöglichkeit bei Sportveranstaltungen (Sonnen- und Regenschutz, mobile Umkleidekabine) bezuschusst werden könnte hieß es ja: Andreas ist schon informiert und wird ein geeignetes Zelt heraussuchen. Wenn dieses Angebot vorliegt, werde ich einen Antrag beim Landessportbund stellen. Wir bekommen dann Bescheid.

Gerdi mit der GEMA Kontakt aufnehmen. Martin Sons wird Gerdi einen Bericht betr. GEMA-Gebühren in Gaststätten zukommen lassen. Eine Klärung mit der GEMA ist unbedingt erforderlich.

Es ist die Anschaffung zweier Feuerlöscher, für Gaststätte und Ballraum vorgesehen. Marc Zenke, Nierstein, soll ein Angebot unterbreiten. Markus Bien holt das Angebot ein.

Eine Aussprache der Vereinsheimleitung mit Siggie ist dringend erforderlich, ein Gespräch wird sobald wie möglich stattfinden.

Nächster Sitzungstermin 17.02.2014 um 19.30 h

Sigrid Danner

Schriftführerin